



敬老会で発表しました(1年生)

9月18日(月)敬老の日に、国府公民館で敬老会が開催されました。

国府小学校からは、1年生がお祝いに駆けつけ、詩の音読と自分のおじいちゃん・おばあちゃん・自分自身についての紹介を行いました。

詩の音読では、体を動かしながら楽しそうに元気いっぱい発表ができました。おじいちゃん・おばあちゃんの紹介では、おじいちゃん・おばあちゃんの特技や大好きなところ、また自分の将来の夢について紹介してくれました。微笑ましい発表内容に、会場からは何度も温かい笑い声が起こっていました。

学校での練習時には、大きな声での発表に課題があったのですが、本番では、全員が堂々と発表をすることができ、大変すばらしい発表でした。

地域の方から「1年生、しっかりしちゅうねえ」「すばらしい発表やったねえ」とお声かけをいただき、大変、嬉しく思いました。1年生、本当によくがんばりました!これからも、どんどん伸びていきましょう。



日記帳より

わたしが、最近見つけた友達のいいところは、全員です。わけは、最近始めた「いいところ貯金」の花丸のルールをみんなが守っているし、みんなが気をつけているからです。みんなが、一生けんめい花丸を五十個か百個に向けてがんばっていることがよくわかりました。一学期より、仲良くしっかりルールが守れるクラスになったと思います。

わたしは、一学期よりみんながよくなっているの、二学期も三学期に向けて、しっかりがんばっていいこうと思っています。

友達

5年 〇〇〇〇

始業式に話した「1学期よりステキな自分」に向けて、クラスみんなでがんばってくれていますね。
金曜日に聞くと、花丸貯金がすでに130個に到達したそうです。
花丸貯金のごほうびは、なにかかな？

〇〇くんのお家のイチゴの氷とアイスを食べたんですね。大切に育てられているイチゴのできているから、ものすごくおいしいのでしょうね。
校長先生も食べたくなりました！

〇〇くん家で
かき氷を食べたよ

3年 〇〇〇〇

今日、一年生の〇〇くん家のかき氷屋さんへ行きました。
ぼくは、いちごのかき氷を、そしてお母さんはいちごのアイスを食べました。
待っている間、
「あー〇〇くんやー。」
と言って出てきてくれました。いっしょにお店の中にあるボルダリングで高い所までのぼって遊びました。
そして、かき氷とアイスが運ばれてきました。そして二人で食べました。
「うわー、おいしいね。」
とぼくが言うと、お母さんが、
「甘いね。おいしすぎるね。」
と言いました。
〇〇くん、
「また明日学校でね。」
と言って帰りました。
今度はお父さんもいっしょに行つて食べたいです。

ハナちゃんのしつけがとっても上手にできましたね。きっと、〇〇さんの教え方がうまかったのでしょうね。
また、新しいわざをおぼえたら、ぜひ、教えてくださいね。

ふせをおぼえたよ

3年 〇〇〇〇

ぼくは、今日、ハナちゃんにふせをおぼえさせました。さいしょからおやつなしはわりなので、おやつありでおぼえさせました。
はじめに、「ふせ」と言うまで、おやつをあげないようにしました。一回目はしたので、なでてあげました。二回目もしました。
ふせだけだとつまらないので、「まて」や「おすわり」もやらせました。
おやつがなくなったら、おやつなしでやらせました。「ふせ」と言ったらしてくれました。
ぼくは、ほかのわざもおぼえさせたいなあと思いました。

☆☆☆ お願い ☆☆☆

今週末は、いよいよ運動会です。学校では練習や準備に取り組んでいます。

運動会当日は、東運動場を駐車場として開放しますが、愛校作業で刈っていた草が、またたくさん生えてきており、改めて刈らなければならない状態になっています。

そこで、もし、27日(水)・28日(木)にお手すきの保護者の方がおいでましたら、草刈り(チェーンソー)にご協力いただけましたら、誠に助かります。ご協力いただける方がおいでましたら、学校までご一報いただけますと幸いです。よろしくお願ひいたします。

なお、運動会当日は、できるだけ徒歩等または乗り合わせでの来校に、ご協力をお願いします。

子どもたちの日記を読ませてもらうと、日常のささいな出来事の中にも、たくさんの心の動きがあることが分かります。文を書くことは、自分の生活を見つめ、次の成長につながる活動です。上手に書けなくても、自分の思いを素直に書くことが大切です。今年、12月に「小砂丘賞作文教育研究会」の発表校として、授業公開することになっています。これからも、自分たちの生活を豊かに綴り、仲間とつながったり、自分の成長につなげていってほしいと思います。